
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 21.06.2018
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Marc-Oliver Bahl x

Anna Lena Blindert x

Jennifer Denter X (ab 18:58)

Miriam Dreesbach x

Jannik Esser x

Carina Gude X (bis 18:58)

Lukas Heflik x

Svenja Hermanns x

Imanuel Heymans x

Tim Hölzen x

Kai Hußnätter x

Ronja Immelmann x

Fabian Krautwald x

Jan Maika x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen X (bis 18:58)

Salima Rüdiger x

Nicolas Schmelling x

Sarah Seyffert x

Gary Strauß X (ab 17:46, bis
18:50)

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Anna Behle x
Aleksandar Topic x

Sven Langwasser x

Sonstige Anwesende:
Ronald Johann Ort



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordnungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung: genehmigt

→ Post, Emails: /

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 Gary hat Anfang Mai versucht, die Räume für die ESAG zu buchen. Aufgrund

von Planungsschwierigkeiten sind allerdings die 6er Hörsäle für Klausuren
belegt. Letzte Woche wurden von Nic die letzten Plätze für die ESAG in 6J
gebucht. Diese Buchungen wurden allerdings gelöscht, da die Buchung über
das Institut stattfand und nicht über die FS, was wohl unzulässig ist.

 FS Ref wird demnächst wohl komplett geschlossen, Interessenten für die
freien Stellen können sich dort gerne melden.

 Antrittsbesuch ist erfolgt.
 Es soll eine geschlossene Sprechstunde angeboten werden, die Studenten

können gerne bei uns Termine machen
 Alles was hier im Raum ist, soll beim Umbau zum Archiv gebracht werden,

dort wird entschlossen, ob das weggeschmissen wird oder nicht
 Durch Bierverkauf dürfen keine größeren Gewinne erzielt werden
 Passwörter sollten geändert werden, das Mail-PW wurde bereits geändert

 Vernetzungstreffen der Fachschaften fand statt, allerdings ist nicht viel
passiert

 Geschichte, Philosophie und Informatik planen Rollenspielabende, falls da
Kooperationsinteresse besteht, dann sollen betreffende Personen sich bei den
Fachschaften melden.

→ Arbeitskreise
 Wir sind nun auf Twitter vertreten
 Kai hat die Emails sortiert
 Kai schlägt vor, einen Google-Account für die FS einzurichten



 Marc ist mit Ronja Schütze von WGHeld bezüglich der ESAG Tüten in
Kontakt. Weiteres dazu später.

 Die Website wächst.
 Wir sollten einen Fototermin für ein aktuelles FS Foto finden, dafür wird auf

Slack eine Umfrage erstellt

→  sonstiges
 /

Top 2:  Besetzung der Berufungskommission Struktubiologie (Jülich):
 Wir brauchen zwei Studierendenvertreter in der o.g. Berufungskommission.

Wir schlagen vor, dass bei den dortigen Studenten angefragt wird.
 Wir versuchen dennoch, Studenten hierfür zu begeistern (via Social Media)

Top 3:  BAföG-Bescheinigungen für Ratsmitglieder:
 Es steht die Überlegung im Raum, die BaföG-Bescheinigungen für

Ratsmitglieder nur ausstellen zu lassen, wenn die betreffenden Räte sich
nachweislich an der Fachschaftsarbeit beteiligt haben.

 Da die Bescheinigung vom AstA/FS Ref erstellt wird, können wir nur einen
Anstoß in die Richtung geben

 Wir warten ab, bis die neue Besetzung des FS Ref und des AStA festeht

Top 4:  Finanzanträge:
 Antrag, zwei neue Fachschaftsstempel und ein neues Stempelkissen in Höhe

von bis zu 50 EUR zu kaufen. Einer ist dann in Reserve.
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

Top 5:  Fachschaftslogo:
 Es steht im Raum, ein neues Logo für die Fachschaft zu designen
 Es wird ein AK gegründet, der bis in zwei Wochen Vorschläge sammelt

und dem Rat vorstellt, bestehend aus: 
 Jannik
 Salima (Hauptverantwortlich)
 Kai
 Tim
 Carina

Top 6:  Umsetzung des Wahlprogramms:
 Ernstnehmen der Gremien:
 läuft bisher gut

 Umbau der Homepage:
 ist in Arbeit

 Renovierung des FS-Raumes



 Terminfindung läuft
 Digitale Kommunikation
 läuft gut an

 Beschaffung von kostenlosem Lehrmaterial
 die Grundpraktika stellen mittlerweile eigene Präp-Bestecke, diese müssen

also nicht mehr gekauft werden
 der Glasersatz bei den Praktika wird noch geprüft und geschaut, wie man

damit verfahren kann

Top 7:  Verschiedenes:
 Fabian überarbeitet die Getränkeliste
 Das Vernetzungstreffen für die Fachschaften Bio, Chemie, Pharmazie,

Biochemie steht noch immer im Raum, nächste Woche sollen von AK
Veranstaltungen mehr Infos dazu kommen

 Ronald erstellt einen Haushaltsplan für das nächste Semester, dafür benötigt er
die Finanzrahmen der verschiedenen Veranstaltungen bis spätestens 30.09.18

Ende der Sitzung: 19:18
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Nicolas Schmelling


